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AComissão de Consti-
tuição, Legislação e
Justiça, realizou, on-

tem, a primeira reunião do
colegiado  e anunciou os no-
mes dos deputados Bruno
Rodrigues (PSDB) e Alf
(PTB) para os cargos de pre-
sidente e vice-presidente, res-
pectivamente. Os parlamen-
tares foram indicados me-
diante acordo entre os líderes
partidários. "Esperamos atuar
com isenção, sem cunho
político e com o apoio de
todos os partidos e pares que
irão compor o grupo", obser-
vou o presidente eleito. Para
o deputado Alf, "é uma Co-
missão de grande importân-
cia,  visto que por ela passam
todos os projetos apreciados
na Casa e, por isso, será
necessário manter o bom an-
damento das atividades".

No encontro, também foi
feita a escolha da deputada
Jacilda Urquisa (PMDB) para
preencher a vaga da deputada

Carla Lapa (PSB) na Comis-
são de Reforma do Regimento
Interno da Casa, juntamente
com os deputados José Quei-
roz (PDT) e Augusto Cou-

tinho (PFL). "A expectativa é
que o grupo apresente, ainda
neste semestre, um esboço do
novo documento", acres-
centou Bruno Rodrigues.

A CCLJ será composta
também pelos deputados
Augusto Coutinho, Ciro
Coelho (PFL), Isaltino Nas-
cimento (PT), Jacilda Ur-

quisa, Pedro Eurico (PSDB)
e Sebastião Oliveira Júnior
(PFL), como titulares, e An-
tônio Moraes (PSDB), Au-
gusto César (PTB), Aurora

Cristina (PMDB), Bruno
Araújo (PSDB), Lourival
Simões (PV), Roberto Libe-
rato (PFL), Sílvio Costa
(PMN), Soldado Moisés
(PRP) e Teresa Leitão (PT),
como suplentes.
ANÁLISE - Os parlamentares
distribuiram quatro projetos
de lei e aprovaram o de nº
854/05, que nomeia o auditor
Valdecir Fernandes Pascoal
para o cargo de conselheiro
do Tribunal de Contas do
Estado de Pernambuco
(TCE). "Pernambuco vive
um momento histórico. É a
primeira vez que um auditor
de carreira do TCE é cha-
mado para ocupar o cargo.
A função requer uma atua-
ção responsável e pretendo
priorizar as áreas de educa-
ção e saúde, visando sem-
pre satisfazer ao bem co-
mum", salientou Valdecir,
que compraeceu à reunião e
foi parabenizado pelos de-
putados presentes.

Os trabalhos da Comis-
são de Administração Pú-
blica da Alepe serão pre-
sididos pelo deputado José
Queiroz (PDT) e a Vice-
Presidência será ocupada
pela deputada Ana Caval-
canti (PP). A sucessão foi
formalizada, ontem, duran-
te a primeira reunião do
colegiado, este ano. O ex-
presidente da Comissão
deputado Augusto César
(PTB) acredita que José
Queiroz, "por ser um par-
lamentar experiente, reali-
zará um trabalho à altura do
grupo". 

"Pretendo cumprir o pa-
pel a que se propõe o cole-
giado e dar continuidade às
atividades realizadas pelo
deputado Augusto César",

afirmou o presidente eleito,
deputado José Queiroz. O
parlamentar fez questão de
lembrar que a maioria dos

integrantes do colegiado são
mulheres, o que é um fato
inédito na Casa. 

"A Comissão de Admi-
nistração Pública tem uma

função importante na As-
sembléia. Vou me empe-
nhar para corresponder às
expectativas do grupo",
destacou a deputada Ana
Cavalcanti, que agradeceu
a indicação do seu nome
para compor a Vice- Presi-
dência.

A única componente re-
manescente do primeiro biê-
nio é a deputada Teresa Lei-
tão (PT), que atua como titu-
lar. A nova composição con-
ta, também, com os depu-
tados titulares Elias Lira
(PFL) e Aurora Cristina
(PMDB), e os suplentes Bru-
no Araújo (PSDB), Bruno
Rodrigues (PSDB), Nélson
Pereira (PCdoB), Sebastião
Oliveira Júnior (PFL) e Síl-
vio Costa (PMN). 

CCLJ será presidida pelo
deputado Bruno Rodrigues

Administração elege José Queiroz

Colegiado realizou, ontem, primeira reunião do ano para anunciar nomes dos integrantes titulares e suplentes

RINALDO MARQUES

parlamentar pretende dar continuidade às ações do ex-presidente Augusto César

MOISÉS BARBOSA

Maioria dos
componentes
são mulheres,

fato inédito
na Casa
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Parecer N° 4669/2005
Projeto de Resolução nº 854/2005
Autor: Presidente da Assembléia Legislativa

EMENTA: PROPOSIÇÃO QUE VISA APROVAR A NOMEAÇÃO DO AUDITOR VALDECIR FERNANDES
PASCOAL PARA O CARGO DE CONSELHEIRO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE
PERNAMBUCO. REALIZAÇÃO DE PRÉVIA ARGÜIÇÃO PÚBLICA PARA APROVAÇÃO DA
INDICAÇÃO, NOS TERMOS DO ART. 266, III, DO REGIMENTO INTERNO DESTA
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA. CANDIDATO QUE ATENDE A TODOS OS REQUISITOS
ESTABELECIDOS NO § 1º DO ART. 32 DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, POSSUI VASTA
EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL, DE ACORDO COM O QUE CONSTA EM SEU CURRICULUM
VITAE E DEMONSTROU, EM ARGÜIÇÃO PÚBLICA, SÓLIDOS CONHECIMENTOS DOS
ASSUNTOS PERTINENTES À RELEVANTE FUNÇÃO PÚBLICA QUE IRÁ OCUPAR. PELA
APROVAÇÃO.

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, para análise e emissão de parecer, o Projeto de
Resolução nº 854/2005, de autoria do Presidente desta Assembléia Legislativa.
Trata-se de Proposição que visa aprovar a nomeação do Auditor Valdecir Fernandes Pascoal para o cargo de
Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco.
A indicação governamental foi encaminhada a esta Assembléia Legislativa através da Mensagem nº 026/2005, de
16 de fevereiro de 2005, contendo em anexo o curriculum vitae do indicado.
Com fundamento no inciso III do art. 266 do Regimento Interno, o indicado foi convocado para responder a
indagações sobre assuntos pertinentes ao cargo que irá ocupar.
O Auditor Valdecir Fernandes Pascoal compareceu a este Órgão Colegiado e respondeu com cordia-
lidade e desenvoltura aos questionamentos feitos pelos representantes deste Poder Legislativo, demons-
trando sólidos conhecimentos a respeito dos temas pertinentes às funções institucionais dos Tribunais de
Contas. 

2. Parecer do Relator

A Proposição em análise vem arrimada no art. 266, I, do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa.
O Tribunal de Contas do Estado compõe-se de sete Conselheiros, escolhidos dentre brasileiros que satisfaçam os
requisitos previstos no § 1º do art. 32 da Constituição Estadual. Eis o que estabelece o citado dispositivo
constitucional:
“Art. 32. ...............................
.........................................
§ 1º O Tribunal de Contas compõe-se de sete Conselheiros, escolhidos dentre brasileiros que satisfaçam os
seguintes requisitos:
I - mais de trinta e cinco e menos de sessenta e cinco anos de idade;
II - idoneidade moral e reputação ilibada;
III - notórios conhecimentos jurídicos, contábeis, econômicos e financeiros ou de administração pública;
IV - mais de dez anos de exercício de função ou de efetiva atividade profissional que exija os conhecimentos
mencionados no inciso anterior.”
Por sua vez, o § 2º do art. 32 da Carta Estadual estabelece a forma de escolha dos Conselheiros do Tribunal de
Contas do Estado, conforme se vê de sua literal dicção:
“Art. 32. ...............................
.........................................
§ 2º Os Conselheiros do Tribunal de Contas do Estado serão escolhidos:
I - três (03) pelo Governador do Estado, com aprovação da Assembléia Legislativa, sendo dois (02),
alternadamente, dentre Auditores e Membros do Ministério Público junto ao Tribunal, indicados em lista tríplice pelo
Tribunal, segundo os critérios de antigüidade e merecimento.
II - quatro (04) pela Assembléia Legislativa.”
A competência para a aprovação das indicações para o cargo de Conselheiro efetuadas pelo Governador do
Estado é desta Assembléia Legislativa, de acordo com o prescrito no supratranscrito inciso I do § 2º do art. 32 e
inciso XVI do art. 14 da CE/89, in verbis:
“Art. 14. Compete exclusivamente a Assembléia Legislativa:
.........................................
VI - aprovar, por maioria absoluta, a escolha dos Conselheiros do Tribunal de Contas do Estado;”
Seguindo a tramitação disciplinada no art. 266 do Regimento Interno, foi realizada, conforme já referido acima,
argüição pública do indicado, com a finalidade de serem feitas indagações sobre assuntos pertinentes ao
desempenho do cargo que irá ocupar.
O candidato demonstrou possuir amplos conhecimentos sobre os assuntos questionados, razão pela qual o
considero possuidor de plena aptidão para o desempenho da relevante função de Conselheiro do Tribunal de
Contas do Estado de Pernambuco.
Ressalte-se, ainda, que seu curriculum vitae demonstra tratar-se de técnico capacitado, com ampla experiência
profissional na administração pública, o que reforça a minha convicção quanto ao fato de estar apto e habilitado
para o exercício do cargo para o qual foi indicado.

Efetivamente, o Auditor Valdecir Fernandes Pascoal possui graduação em Direito, Ciências Econômicas e
Administração de Empresas, bem como é pós-graduado em Direito Administrativo e Constitucional. Já
desempenhou, além do cargo de Auditor Substituto de Conselheiro do TCE/PE, os importantes cargos públicos de
Auditor das Contas Públicas do TCE/PE e de Auditor Financeiro da Secretaria da Fazenda de Pernambuco. Atua
como professor em instituições públicas e privadas e possui livros e outros valiosos trabalhos publicados.
Por fim, deve-se observar que o candidato atende a todos os requisitos estabelecidos no supratranscrito § 1º do art.
32 da Constituição Estadual.
De fato, tem mais de trinta e cinco e menos de sessenta e cinco anos de idade; goza de idoneidade moral e
reputação ilibada; possui, conforme consta de seu curriculum vitae e foi amplamente demonstrado em argüição
pública, notórios conhecimentos jurídicos, contábeis, econômicos, financeiros e de administração pública; e tem
mais de dez anos de exercício de função que exija os conhecimentos mencionados anteriormente.
Em face de tudo que foi dito acima, tenho certeza que o Auditor Valdecir Fernandes Pascoal dignificará o cargo de
Conselheiro do TCE/PE e desempenhará esta nobre função com excelência, o que revela ter sido sábia a escolha
efetuada pelo Exmo. Sr. Governador do Estado.
Diante do exposto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão de Constituição, Legislação e Justiça seja
pela aprovação do Projeto de Resolução nº 854/2005, de autoria do Presidente desta Corte Legislativa.

Alf
Deputado

3. Conclusão

Ante o exposto, tendo em vista as considerações expendidas pelo relator, opinamos pela aprovação do Projeto de
Resolução nº 854/2005, de autoria do Presidente deste Poder Legislativo.

Sala da Comissão de Constituição, Legislação e 
Justiça, em 18 de fevereiro de 2005.

Presidente: Bruno Rodrigues.
Relator : Alf.
Favoráveis os (5) deputados: Ciro Coelho, Isaltino Nascimento, Jacilda Urquisa, José Queiroz, Teresa
Leitão.

Requerimento N° 2360/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais seja enviado votos de aplausos
para o Sr. Marcelo D. Angelo, Diretor de Assuntos coorporativos do grupo WAL-MART pelo excelente evento de
Carnaval da Parceria realizado no dia 30 de Janeiro do corrente ano, que prestigiou nossa cultura, na medida em
que além dos Shows,
também incentivou a apresentação de Maracatu, Caboclinhos e Orquestra de Frevo.
... Da decisão desta casa, e do interior teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Sr.Marcelo D.ÂNGELO,
AV.Caxangá nº3841 Iputinga Cep.50670902. 
...

Justificativa

Como sabemos, o grupo Bompreço desde a sua fundação vem prestigiando a nossa região e vem crescendo a
cada dia que passa pelos serviços que têm prestado a nossa sociedade.A aquisição do grupo Bompreço pelo
Grupo WAL-MART, foi de grande importância pricipalmente a partir do momento em que todos os eventos que tem
sido realizado em nosso Estado, vemos uma preocupação na valorização da nossa cultura e costumes, a exemplo
do que foi o Bloco da Parceria,quando antes
de ser realizado, todos pensavam é lógico que a retirada dos trios elétricos,iria esvaziar um evento que já vinha a
muito tempo dando certo.Na realidade foi o contrário,a aceitação popular foi mais intensa o que vem provar da
necessidade que temos de cada vez mais prestigiarmos o que é nosso e principalmente termos empresas que
venham a funcionar, não somente com o objetivo de auferir lucros, mas também de se preocupar com o social e
com a nossa cultura.

Sala das Reuniões, em 16 de fevereiro de 2005

Malba Lucena
Deputada

REPUBLICADO

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO REALIZADA
EM 18 DE FEVEREIRO DE /2005.

Aos 18 (dezoito) dias do mês de Fevereiro do ano de 2005 (dois mil e cinco), reuniram–se extraordinariamente
as 10:00 (dez) horas, no Plenarinho II, do Anexo I, do Palácio Joaquim Nabuco, conforme edital de
convocação publicado no Diário Oficial do dia 18 do corrente mês, os Deputados André Luis Farias – ALF,
Augusto Coutinho, Ciro Coelho, Fernando Lupa e Nelson Pereira, com o objetivo de instalar e realizar a
eleição para Presidente e Vice–Presidente desta Comissão de Desenvolvimento Econômico. Aberto os
trabalhos e instaladas a Comissão, o Deputado Augusto Coutinho procedeu a leitura do Edital acima citado, e,
informou aos presentes, haver a indicação do Deputado André Luis Farias – ALF, para Presidente e do
Deputado Augusto Coutinho, para vice–Presidente, passando a palavra para o Deputado André Luis Farias –
ALF. O mesmo falou da importância da Comissão de Desenvolvimento Econômico no momento atual,
convocando a todos os membros efetivos e suplentes para lutar pelo Desenvolvimento Econômico do Estado
de Pernambuco. Dando continuidade a reunião, por aclamação dos Deputados e Deputadas presentes, foram
eleitos para presidente o Deputado André Luis Farias – ALF e para Vice–Presidente o Deputado Augusto
Coutinho. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a todos os presentes, tendo se comprometido
a realizar esforços no sentido de que as atribuições da Comissão sejam cumpridas da melhor forma possível e
de acordo com o Regimento Interno da Assembléia Legislativa de Pernambuco. Foi lavrada a presente Ata
que vai ser assinada por todos os Deputados e Deputadas presentes e posteriormente encaminhada para a
publicação no Diário Oficial.

Recife, 18 de Fevereiro de 2005

Ata de Comissão

Requerimento

Nosso endereço na Internet http://www.alepe.pe.gov.br

PODER LEGISLATIVO
Mesa Diretora: Presidente, Deputado Romário Dias; 1º Vice-Presidente, Deputado Ettore Labanca;
2º Vice-Presidente, Deputado Raimundo Pimentel; 1º Secretário, Deputado João Negromonte; 2º
Secretário, Deputado Guilherme Uchôa; 3º Secretário, Deputado Sérgio Leite; 4º Secretária,
Deputada Carla Lapa. Procurador-Geral, Élio Wanderley de Siqueira; Diretora-Geral, Eva Maria de
Andrade Lima; Diretor do Departamento de Assistência Legislativa, Ana Olímpia Celso de M.
Severo; Diretor do Departamento de Assistência Administrativa, Graça Augusta Melo da Fonseca;
Diretor do Departamento de Patrimônio, Genaro Domingues da Silva; Diretor do Departamento
de Informática, Claudio Godoy; Diretora do Departamento de Cerimonial, Socorro Vilaça Rodrigues; Diretor do Depar-
tamento de Saúde, Aldo Mota; Chefe da Assistência Policial-Militar, maj. Hermes José de Melo; Diretor do Departamento
Especial de Auditagem e Fiscalização, Severino Pedro de Albuquerque; Diretora do Departamento de Comunicação Social,
Christianne Alcântara; Chefe da Divisão de Imprensa, Cláudia Lucena. Editora: Andréa Tavares. Redatores: Andréa Tavares,
Antônio Azevedo, Renata Rodrigues. Fotógrafos: Roberto Soares, Moisés Barbosa e Carlos Oliveira. Diagramação e Edi-
toração Eletrônica: Anderson Galvão e Alécio Nicolak Júnior. Chefe da Divisão de Rádio e TV: Ana Lúcia Lins. Repórteres:
Carolina Flores, Natália Câmara, Rosângela Almeida e Verônica Barros. Operadores de Som: Aristides Pandelis Frangakis e
Alcidézio Ramos. Estagiários: Amanda Seabra, Carol Araújo, Isabelle Costa Lima, Karina Cardoso e Renata Costa. Endereço:
Palácio Joaquim Nabuco, Rua da Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone: 3217-2368. Fax 3217-2107. PABX 3217.2211. Nosso E-
mail: dimprensa@alepe.pe.gov.br. 

Parecer de Comissão
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Deputado ALF

Deputado Augusto Coutinho

Deputado Nelson Pereira

Deputado Silvio Costa

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ROBERTO LEANDRO NA REUNIÃO DO 

DIA 15 DE FEVEREIRO DE 2005.

Senhor Presidente,
Sras. e Srs. Deputados
A violência no campo - dos donos de terra, da polícia e dos grileiros - não é fato novo no país. Nem tampouco a
reação da sociedade, das entidades de direitos humanos, que se torna mais forte, indignada, com episódios como o
massacre de Eldorado dos Carajás, a morte da missionária Dorothy Stang, ou de lideranças rurais que vem sendo
eliminadas desde os anos 60, do século passado, sob pretexto de defesa do direito de propriedade. 
É uma longa saga de violência, de atentado à vida e ao direito de cidadania, que nos últimos anos têm sido mais
freqüente na região Norte, sobretudo no Estado do Pará, na área do Sudeste e também entre nós, em Pernambuco
e no Nordeste. Esse quadro inquietante tem de ser observado com equilíbrio, bom senso, diante da evidência de
que tem raízes na ferrenha obstrução às tentativas de reforma agrária, que desde a Lei de Terras, de 1850, conta
com abundante legislação e sempre promete alterar a estrutura da propriedade e evitar que nosso país tenha um
dos maiores índices de concentração fundiária do mundo. Ela foi e continua sendo a causa da profunda
desigualdade existente no área rural e do crescimento da violência no campo, com reflexos nos esforços de paz e
solução negociada dos conflitos.
Isto posto, é nossa intenção repudiar o assassinato da missionária Dorothy Stang, da Congregação das Religiosas
de Notre Dame, ocorrido dia 12, em Anapu, no Estado do Pará, poucos dias depois de entregar às autoridades as
denúncias das ameaças que vinha sofrendo desde 1999, ou seja, uma ação criminosa que visa enfraquecer a luta
pela reforma agrária e assegurar a atuação impune dos grileiros e madereiros que operam na região. O Governo
Federal já adotou providências, cuida da punição dos assassinos, e nesse aspecto segue com a política de
promover a paz no campo e alterar a estrutura fundiária em clima de concórdia.
De igual modo, expressamos nosso repúdio ao assassinato do soldado Luiz Pereira da Silva, da Polícia Militar de
Pernambuco, e também condenamos o espancamento do sargento Cícero Jacinto da Silva, fatos ocorridos num
assentamento de trabalhadores rurais em nosso Estado, no município de Quipapá. O recurso da violência, pela
polícia ou por lideranças e trabalhadores do campo, não ajuda a solução da questão agrária que deve e pode contar
com a adesão de amplos segmentos da nossa sociedade, preocupada com o avanço da violência, com conflitos e
mortes.
De resto, é nosso desejo que os criminosos sejam punidos no Estado do Pará, onde donos de terra e grileiros vêm
matando numa escalada crescente, e que também em Pernambuco haja punição dos responsáveis, de sorte a
evitar novos atos de violência e prejuízos para a justa luta pela reforma da estrutura agrária no Estado e no país

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
JOSÉ QUEIROZ NA REUNIÃO DO 
DIA 16 DE FEVEREIRO DE 2005.

NOVAS ESCOLAS SUPERIORES PARA CARUARU

Senhor Presidente
Senhoras e Senhores Deputados
Desejamos ser incansáveis na luta pelo desenvolvimento de Caruaru, que é a nossa pátria, onde vivemos e
desfrutamos da convivência com os caruaruenses.
Anotamos ontem, nesta tribuna, o gáudio do nosso conjunto político pela conquista do “Campus” da Universidade
Federal.
Nesta oportunidade queremos registrar as diligências e a ação desenvolvida junto a empresários portugueses, para
implantação, em Caruaru, de outro Pólo Universitário.
Tudo começou com a interlocução do ex-Ministro Fernando Lyra, solicitando a mim e a João Lyra Neto levar a
Caruaru esse grupo de empresários, para que conhecessem nossa cidade e, a partir daí, pudéssemos justificar o
potencial da Capital do Agreste para sediar um pólo universitário privado.
Recebemos os empresários no dia 03 de janeiro passado, para um longo contato e um diálogo proveitoso. Eu e
João Lyra Neto fizemos uma ampla exposição sobre a história político-administrativa dos últimos 25 anos,
detalhando os avanços e pontuando as conquistas, inclusive de sermos, já hoje, antes mesmo do “Campus” da
Universidade Federal, um dinâmico centro de atividades universitárias privado.
Os seis empresários, capitaneados pelo engenheiro José Manoel dos Santos Henriques, Presidente do ISAVE –
Instituto Superior de Saúde do Alto Ave – da cidade de Póvoa de Lanhoso, em Portugal, localizada em um
importante triângulo turístico formado pelas cidades de Braga, Geres e Guimarães, demonstraram otimismo com o
futuro, tendo o Dr. José Henriques oferecido uma análise das atividades do ISAVE e do que pretendem implantar
em Caruaru. 
O ISAVE oferece licenciatura em Enfermagem, Fisioterapia, Radiologia, Análises Clínicas, Saúde Pública,
Farmácia, Higiene Oral e Prótese Dentária e Terapêutica da Fala, contando com docentes de Portugal e
internacionais em cooperação de universidades de outros países.
Este Instituto Superior de Saúde possui protocolos estabelecidos de cooperação internacional com a Faculdade de
Estamatologia de “La Habana” e Instituto Superior de Ciências Médias, ambos de Cuba.
O planejamento de intercâmbio da sociedade objetiva estabelecer parceria com a Universidade de Pernambuco, já
iniciada, Universidade Compultense de Madrid (Espanha), Universidade de Brighton (Reino Unido), Universidade de
Corunha, Universidade de Barcelona (Espanha).
Ao nível do programa ERASMUS, o ISAVE possui a CARTA UNIVERSITÁRIA EUROPÉIA, concedida pela
Comissão Européia.
Além desses intercâmbios, o ISAVE exercita relacionamento externo com protocolos / acordos de cooperação ao
nível de estágios, com as seguintes entidades:

Hospital de S. Marcos (Braga)
Hospital Senhora de Oliveira SA (Guimarães)
Hospital S. José SA (Fafe)
Hospital S. João de Deus SA (Famalicão)
Centro Hospitalar do Alto Minho SA (Viana do Castelo, Ponte de Lima e Gelfa)
Sub-região de Saúde Braga
Santa Casa de Misericórdia da Póvoa de Lanhoso

Pronunciamentos

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA
Convoco, nos termos do art. 105, I c/c art. 113, caput, do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa, os Deputados André
Luis Farias (PTB), Augusto Coutinho (PFL), Bruno Rodrigues (PSDB), Ciro Coelho (PFL), Isaltino Nascimento (PT), Jacilda
Urquisa (PMDB), José Queiroz (PDT), Pedro Eurico (PSDB) e Sebastião Oliveira Júnior (PFL), membros titulares, e, na ausência
destes, os suplentes Antônio Moraes (PSDB), Augusto César (PTB), Aurora Cristina (PMDB), Bruno Araújo (PSDB), Lourival
Simões (PV), Roberto Liberato (PFL), Silvio Costa (PMN), Soldado Moisés (PRP) e Teresa Leitão (PT) para se fazerem
presentes à reunião a ser realizada às dez horas (10:00h), do dia 22 de fevereiro de 2005, no Plenarinho III, localizado no
segundo andar do Anexo I desta Assembléia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as seguintes
matérias:

DISCUSSÃO:

1) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 848/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Dispõe sobre a adequação
orçamentária do Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE, face às disposições da Lei nº 12.749, de 18 de janeiro de 2005, e
dá outras providências)
Relator Deputado Ciro Coelho
b) Projeto de Lei Ordinária nº 849/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento
Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 e dá outras providências)
Relator Deputado Augusto Coutinho
c) Projeto de Lei Ordinária nº 853/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento
Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 e dá outras providências)
Relatora Deputada Aurora Cristina

Recife, 18 de fevereiro de 2005.
Sala da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

DEPUTADO BRUNO RODRIGUES
PRESIDENTE DA CCLJ

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 103, § 1º, inciso II do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados, Adelmo Duarte
(PFL), Antônio Moraes (PSDB), Betinho Gomes (PPS), Geraldo Coelho (PFL), Henrique Queiroz (PP), João Fernando Coutinho
(PSB), Roberto Leandro (PT), Sílvio Costa (PMN), membros titulares, e respectivos suplentes para se fazerem presentes à
reunião extraordinária com a finalidade de proceder a eleição do Presidente e Vice-Presidente deste Colegiado Técnico, para o
período das 3ª e 4ª sessões legislativas da 15º legislatura, a ser realizada às nove horas (9:00h), do dia 22 de fevereiro de 2005,
no Plenarinho III, localizado no 2º andar do Anexo I do Palácio Joaquim Nabuco.

Sala da Comissão, 18 de fevereiro de 2005.

Deputado SEBASTIÃO RUFINO
Presidente

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 103 §1º Inciso II do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados Geraldo Coelho,
Lourival Simões, Roberto Liberato, Teresa Leitão e Silvio Costa, membros titulares, e na ausência destes, os suplentes,
Deputados Ana Cavalcanti, Augusto César, Jacilda Urquisa, Maviael Cavalcanti e Roberto Leandro para comparecerem à
Reunião Extraordinária desta Comissão, às 11h (onze horas) do próximo dia 22/02/2005, no Plenarinho I, 5º andar do Anexo I
desta Assembléia Legislativa, Edifício Senador Nilo Coelho, cuja pauta é a que segue: 

PAUTA

1. Eleições para os cargos de presidente e vice-presidente da Comissão de Educação e Cultura.

Recife, 18 de fevereiro de 2005.

TERESA LEITÃO
DEPUTADA

COMISSÃO DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do Art. 103, § 1º do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados e Deputadas Ceça
Ribeiro, sem partido; Lourival Simões, do PV; Malba Lucena, do PTB e Ricardo Teobaldo, do PMDB (Titulares); Ana Rodovalho,
do PSC; Henrique Queiroz, do PP; Isaltino Nascimento, do PT; José Queiroz, do PDT e Pedro Eurico, do PSDB (Suplentes),
para comparecerem à Reunião Extraordinária que será realizada às 10:00 H (dez horas) do próximo dia 21 de fevereiro de 2005
(segunda-fera), no Plenarinho III, 2º andar do anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco, com as finalidades de instalação da
Comissão e eleição do Presente e do Vice-presidente para as 3ª e 4ª Sessões Legislativas da 15ª Legislatura.

Recife, 18 de fevereiro de 2005.

Deputada DILMA LINS
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
COMISSÃO DE REDAÇÃO DE LEIS

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
Convoco nos termos do artigo 103, §1º, inciso II, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados: DEPUTADO
CLAUDIANO MARTINS (PMDB), DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR (PSB), DEPUTADO MANOEL FERREIRA (PFL),
DEPUTADO PASTOR CLEITON COLLINS (PSC), DEPUTADO SOLDADO MOISÉS (PRP) membros titulares, e DEPUTADA
ANA RODOVALHO (PSC), DEPUTADO ALF (PTB), DEPUTADA JACILDA URQUISA (PMDB), DEPUTADA MALBA LUCENA
(PTB) E DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO (PFL) membros suplentes, para se fazerem presentes à reunião extraordinária com
a finalidade de proceder à eleição do Presidente e Vice-Presidente deste Colegiado Técnico, para as 3ª e 4ª Sessões
Legislativas, a ser realizada às onze horas (11:00h), do dia 21 de fevereiro de 2005, no Plenário II, localizado no 5º andar, do
Anexo I, do Palácio Joaquim Nabuco.

Sala das Comissões, 18 de fevereiro de 2005.

Claudiano Martins 
Deputado
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Santa Casa de Misericórdia de Braga
Santa Casa de misericórdia de Vila do Conde
Hospital de Sousa Martins (Guarda)
Hospital da Prelada (Porto)
Clínica de Neurologia e Fisiatria da Póvoa de Varzim

Os entendimentos avançam. Conversamos com dois membros do Pólo Comercial de Caruaru – Drs. Djalma Cintra
Junior e Douglas Cintra, visando oferecer área em torno daquele Pólo, pela importância do evento, havendo
demonstrado, os referidos senhores, sensibilidade e compromisso com Caruaru, dispondo-se a analisar a proposta.
No dia 11 do mês corrente recebemos, em Caruaru, novamente, os empresários, à frente o Engenheiro José
Henriques. Em reunião com os diretores do Pólo, Sr. Djalma Cintra e Douglas Cintra e participação do ex-Deputado
João Lyra Neto, celebrou-se entendimento para referida doação da área que abrigará o centro de atividades
universitárias.
Desejam os educadores portugueses instalar uma Faculdade de Medicina sob o conceito multidisciplinar, com o
que há de mais moderno em discussão na Europa.
Em Pernambuco, os integrantes da Comitiva tiveram audiência com o Governador Jarbas Vasconcelos, com a
prefeita de Olinda, Luciana Santos, e com o prefeito de Goiana, Beto Gadelha, tendo em vista seus objetivos de
estenderem ações no Recife e nas outras cidades.
Colocamo-nos à disposição dos empresários, juntamente com João Lyra Neto, oferecendo nossa contribuição para
viabilizar a vinda de mais um importante equipamento educacional para Caruaru.
Coincidentemente, estiveram, os nobres visitantes, entre nós, no mesmo dia em que o Presidente Luiz Inácio Lula
da Silva visitou Caruaru. Uma data auspiciosa, que decerto ficará na história da terra de Vitalino.
A semente está plantada. Vamos regá-la, tudo fazendo para tornar real esta nova conquista, justificando o nosso
mandato parlamentar e o compromisso de João Lyra Neto com Caruaru e a sua gente.
Quanto ao ex-Ministro Fernando Lyra, Deus tem sido dadivoso, oferecendo a ele a oportunidade de contribuir com
Caruaru para o seu progresso, como se fora a continuação das suas brilhantes e profícuas atividades
parlamentares e públicas.
Com trabalho, seriedade e espírito público, nosso conjunto político seqüência a sua ação pela grandeza de
Caruaru.

PRONUNCIAMENTO DA DEPUTADA 
ANA CAVALCANTI NA REUNIÃO DO 

DIA 17 DE FEVEREIRO DE 2005,

ELEIÇÃO DO DEPUTADO SEVERINO CAVALCANTI 
PARA PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados:
É com imenso orgulho e satisfação que venho à tribuna nesta tarde prestar uma homenagem ao deputado Severino
Cavalcanti.
Este pernambucano, que como muitos outros nordestinos, deixou sua terra natal na juventude em busca de
oportunidades de trabalho no sul do país.
Em São Paulo, ele batalhou em vários empregos, conseguindo êxito como comerciante. Nesta jornada, teve a
felicidade de encontrar uma mulher de fibra, Amélia, sua companheira há 50 anos.
Mesmo tendo conseguido construir uma vida melhor em São Paulo, ele retornou com a família para o seu Estado,
para sua querida João Alfredo.
Vendo a situação em que o povo se encontrava decidiu entrar na vida pública visando contribuir para a melhoria da
qualidade de vida do povo da região.
Eleito prefeito de João Alfredo, em 1963, exerceu por dois anos o mandato. Neste curto período, mudou a face da
cidade, investindo na infra-estrutura e na geração de empregos.
Nesta mesma época, ele deu início às sua atividade empresarial na cidade, montando uma fábrica de móveis, na
qual empregava jovens da região. 
Com essas ações empreendedoras fomentou o surgimento do pólo moveleiro de João Alfredo, o segundo maior do Estado.
Sentindo a possibilidade de ampliar a sua atuação, elegeu-se Deputado Estadual em 1967.
Nesta nobre Casa de Joaquim Nabuco exerceu, durante 28 anos, sete mandatos consecutivos, sempre se
destacando na luta em defesa da família, dos pequenos e microempresários, das classes produtoras e da
moralização da atividade pública.
Elegeu-se deputado federal em 1994. Desde o início, a sua atuação parlamentar foi pautada pela defesa do
fortalecimento da autonomia do Poder Legislativo e para que todos os deputados fossem tratados de maneira igualitária.
Ao longo destes 10 anos, foi segundo vice-presidente, Corregedor e primeiro secretário, sendo o deputado com
mais tempo de permanência na Mesa Diretora da história da Câmara dos Deputados.
Nesta semana, ele alcançou o cargo máximo da Câmara dos Deputados, com o significativo apoio de 300
deputados, uma maioria consagradora.
Esta vitória histórica representa a quebra de paradigmas. É a reafirmação do princípio da independência dos
Poderes, pilar fundamental da democracia.
Severino Cavalcanti inicia agora mais um grande desafio: quebrar preconceitos, principalmente das elites do sul, e
fazer com que a Câmara esteja próxima dos anseios da população.
Mas com certeza, este nordestino com 40 anos de vida pública, está preparado para enfrentar mais esta grande
batalha, com seriedade, determinação e garra – que sempre fundamentaram sua atuação política - para ajudar o
engrandecimento do país.
Nessa luta ele, com certeza, trabalhará junto com esse valente pernambucano que é Inocêncio Oliveira. Deputado
que já exerceu a presidência da câmara federal, e agora nessa legislatura ocupara o importante cargo de primeiro
secretário. Juntos Severino e Inocêncio honrarão a confiança a eles devotada pelos seus pares. 
Em nome do Deputado Severino Cavalcanti gostaria de agradecer ao povo pernambucano, e em particular aos
meus nobres colegas, pelo apoio que têm dado e a confiança que têm demonstrado.
Tenho certeza de que Pernambuco está orgulhoso deste filho, que tão bem o tem representado. Demonstrando
sempre as características do seu povo: garra, perseverança, espírito de luta. Nunca se sujeitando de forma passiva
às imposições dos detentores do poder.

ERRATA
Na Portaria de nº 24, do Exmº Sr. Primeiro Secretário, publicada no Diário Oficial do Poder Legislativo do dia
18 de fevereiro do corrente ano, 

Onde se lê: ROBERTA SANTANA DO AMARAL MACHADO.

Leia-se: ROBERTA SANTANA DO AMARAL.

Errata

MESA DIRETORA:

Deputado Romário Dias - Presidente 
Deputado Ettore Labanca - 1° Vice - Presidente 
Deputado Raimundo Pimentel - 2° Vice - Presidente
Deputado João Negromonte - 1° Secretário 
Deputado Guilherme Uchôa - 2° Secretário
Deputado Sérgio Leite - 3° Secretário
Deputada Carla Lapa - 4° Secretário

LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS

GOVERNO

Deputado Bruno Araújo - Líder
Deputado Henrique Queiroz - Vice-Líder

OPOSIÇÃO

Deputado Augusto César - Líder
Deputado Isaltino Nascimento - Vice - Líder

PFL (11 membros)

Deputado Augusto Coutinho - Líder
Deputado Adelmo Duarte - 1º Vice - Líder 
Deputado Elias Lira - 2º Vice - Líder

BLOCO PTB(05) /PDT (02)/PMN (01) (total 08 membros)

Deputado Silvio Costa - Líder
Deputado Alf - Vice-Líder

PSDB (06 membros)

Deputado Pedro Eurico - Líder
Deputado Antônio Moraes - Vice-Líder

PMDB (06 membros)

Deputada Jacilda Urquisa - Líder 
Deputado Marcantônio Dourado - 1º Vice - Líder 

PT (04 membros)

Deputada Teresa Leitão - Líder 
Deputado Roberto Leandro - Vice-Líder

PP (02 membros)

Deputada Ana Cavalcanti - Líder 

PSC  (03 membros)

Deputado Pastor cleiton Collins - Líder
Deputado Antônio Figueirôa - Vice-Líder

PSB (03 membros)

Deputado Aglailson Júnior - Líder 
Deputado João Fernando Coutinho - Vice-Líder

PPS  (01 membro)

Deputado Betinho Gomes - Líder

PL  (01 membro)

Deputada Dilma Lins - Líder

PRP  (01 membro)

Deputado Soldado Moisés - Líder

PC do B  (01 membro)

Deputado Nelson Pereira - Líder

PV  (01 membro)

Deputado Lourival Simões - Líder

Obs:  A Deputada Ceça Ribeiro encontra-se sem partido.

ESTRUTURA PARLAMENTAR DA
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

DO ESTADO DE PERNAMBUCO
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